



**J**e soutiens totalement la journée d'action prévue par les syndicats contre « un processus qui conduirait inexorablement à la privatisation du service public postal ». Je suis favorable à la tenue d'un référendum d'initiative populaire sur la privatisation. Alors que la Réserve fédérale américaine, la Banque centrale européenne et toutes les banques centrales du monde renflouent par milliards de milliards les spéculateurs, transformer la Poste en société anonyme et ouvrir son capital par une introduction en Bourse afin d'obtenir 2 à 3 milliards est à la fois ridicule et scandaleux. Après la privatisation de France Télécom, et dans la logique du système financier actuel, aucune promesse de l'Etat n'est crédible. La République française ne doit pas céder l'un des derniers services publics auxquels nous sommes tous attachés, et qui est aussi la banque qui protège les classes moyennes et les tout petits épargnants. La défense du service public postal doit être le symbole national de notre résistance à la folie financière.



[www.solidariteetprogres.org](http://www.solidariteetprogres.org)

Le mouvement politique de Jacques Cheminade et Lyndon LaRouche

BP 27 - 92114 Clichy cedex / Tél. : 01 76 69 14 50 / Fax : 01 47 39 05 80 / SVP : Ne pas jeter sur la voie publique